

# *Ministros de Salud de Cuba y de Arabia Saudita intercambian con el objetivo de fortalecer la cooperación*

---

Image not found or type unknown

**Ministros de Salud de Cuba y Arabia Saudita**

La Habana, 24 nov (RHC) En el contexto de la visita oficial que realiza a Arabia Saudita el ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, se reunió la víspera con su homólogo, Fahad al Jalajel, para fortalecer la cooperación bilateral.

El intercambio entre ambos titulares representa el reconocimiento al trabajo de los médicos y enfermeras de la isla por el bienestar de la población saudita, informó el Ministerio de Salud Pública en su portal web.

En esta jornada Portal también mantuvo un encuentro con el viceministro Abdulrahman Aliban y con los miembros de la Comisión Saudita de Especialidades en Salud, para dialogar sobre las perspectivas de cooperación e intercambiar experiencias para apoyar el desarrollo de profesionales de la salud.

Portal, quien inició este martes su visita oficial, realizó un contacto virtual con los colaboradores cubanos donde conoció sus experiencias de trabajo en Arabia Saudita.

El Ministro de Salud Pública llegó a Arabia Saudita luego de cumplir una agenda de trabajo en países como Egipto y Argelia, en los que identificó posibles áreas de cooperación en la salud.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/305891-ministros-de-salud-de-cuba-y-de-arabia-saudita-intercambian-con-el-objetivo-de-fortalecer-la-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**